ヤオコー入間仏子店における新型コロナウイルス感染者の発生について

7月30日(木)、当社ヤオコー入間仏子店に勤務する社員が、新型コロナウイルス 感染症の検査の結果、「陽性」であることが判明いたしました。

当該社員は、7月28日(火)夜から体調不良で自宅待機をしておりました。 7月29日(水)に医療機関を受診し、PCR検査を受けたところ、7月30日(木)に「陽性」と判明しました。当該社員の最終出勤日は7月28日(火)です。なお、勤務時は発熱はなく、マスクを着用しておりました。

当社では、お客様と社員の安全を最優先し、管轄保健所にご相談しながら店舗内消毒作業等の感染防止対策を進めてまいります。感染が判明した7月30日(木)に直ちに同店を休業し、7月31日(金)も引き続き休業とさせていただきます。

なお、営業再開につきましては、当社ホームページ、ヤオコーアプリ、ヤオコー公式 SNS、店頭にてお知らせいたします。お客様には、ご心配、ご不便をおかけいたしま すが、ご理解のほど宜しくお願い致します。

<店舗での対応措置>

7月30日(木) 社員の新型コロナウイルス感染症「陽性」判明。店舗休業

7月31日(金) 店舗休業、店内消毒作業

今後、濃厚接触の可能性のある社員に対する自宅待機の指示、 及び健康状態の経過確認等を実施

以 上